

Le CHU d'Orléans signe une convention d'adhésion avec la Communauté 360 Loiret

Le CHU d'Orléans est heureux de vous annoncer la signature d'une convention d'adhésion avec la Communauté 360 Loiret.

Financée par l'Agence Régionale de Santé, la Communauté 360 du Loiret apporte une réponse inconditionnelle et de proximité à toutes personnes en situation de handicap (reconnues ou non par la MDPH) ainsi qu'à leurs aidants, et aux professionnels qui les accompagnent.

Cette démarche collective vise à renforcer la coordination entre tous les acteurs du territoire engagés dans l'accompagnement des personnes en situation de handicap et de leurs aidants.

En rejoignant la Communauté 360, le CHU d'Orléans s'engage à :

- Participer activement aux actions de la communauté,
- Coopérer avec les partenaires locaux, notamment via le dispositif Handi'Consult,
- Contribuer à la construction de solutions concrètes pour améliorer l'inclusion et l'accès aux soins.

Plus spécifiquement, un travail de partenariat sera renforcé avec les assistantes sociales du CHU, dans le cadre de l'accompagnement global des patients en situation de handicap pris en charge au centre hospitalier, ainsi qu'avec le dispositif Handi'Consult dans le cadre de l'accès aux soins des personnes en situation de handicap.

Le CHU d'Orléans pourra se faire l'écho d'évènements ou d'actions de sensibilisation organisés par la Communauté 360 Loiret, comme la Nuit du Handicap.

Merci à tous les partenaires mobilisés autour de cette dynamique portée par l'ARS Centre-Val de Loire, le département du Loiret, la MDA et l'Association Les PEP 45.

Ensemble, construisons une société plus inclusive !